



Betrieb auf mehreren Ebenen bei der Modulanlage von module CH88.



In welchem der vielen Tunnelportale der Zug wohl erscheinen wird?



Im Innern voll ausgestaltete Werkstatt der Modules Factory Neuchâtel.



Alles einsteigen: Ausschnitt der wunderbaren Anlage von minimodule+++.

Von Peter Hürzeler (Text/Fotos)

W ier Jahre nach der letzten Ausgabe durften Besucher an Pfingsten 2022 endlich wieder in die Tennishalle in Burgdorf zur Modellbahnausstellung pilgern. Dies, nachdem die reguläre Ausgabe an Pfingsten 2020 sowie die nachträgliche Ersatzausgabe an Pfingsten 2021 beide wegen der damaligen Covid-Lage hatten abgesagt werden müssen. Ein bunter Mix aus Anlagen verschiedener Massstäbe und vielfältiger Couleur, eine Spiel- und Bastelecke für die angehenden Modellebahner wie auch einige Händler, die Occasions- und Neuware anboten, erwarteten die Besucher.

Insgesamt rund 1500 Besucher strömten in die Tennishalle. Zahlenmäßig etwas weniger als bei der letzten Ausstellung, dennoch darf der Anlass als Erfolg bezeichnet werden. Besucher wie Aussteller waren sich einig: Schön, dass man endlich wieder einmal eine Modellbahnausstellung besuchen/veranstalten kann.

Das wunderbar gestaltete Dampflokwerk von Robert Täschler in 1:87.

